



Nombre del Alumno: Ana Jocabet García Velazquez

Actividad: ENSAYO

Nombre de la Materia: ANTROPOLOGIA MEDICA I

Nombre del profesor: DRA. Paulina Maribel Juárez Rodas

1 "A"

Tapachula Chiapas a 14 de Octubre del 2022.

INTRODUCCIÓN

En el presente trabajo se hablara sobre los temas que se explicaron en la segunda unidad los cuales son los siguientes el proceso de hominización, bioantropología, proceso de antropogénesis y humanización, origen y evolución de la vida origen del hombre, Características de los primates psicoanatómicas y vida gregaria, el homínido y su relación con la naturaleza necesidad como motivo de desarrollo papel del trabajo y el lenguaje en el proceso de hominización, relación corporeidad, herramienta, naturaleza, unidad anatomo-psico-social, relación dialéctica entre esferas anatómicas y psíquicas desarrollo biológico y desarrollo humano/diferencias conceptuales entre evolución y progreso empezaremos con el primer tema el proceso de homonización es el proceso evolutivo a través del cual se adquieren y consolidan las características genotípicas y fenotípicas del ser humano como especie biológica a su vez la humanización es el proceso por el cual surge y se desarrolla la cultura tenemos al ARDIPITHECUS habitaba los bosques húmedos de África, se alimentaba de vegetales, era bípedo, su cerebro era pequeño el siguientes es AUSTRALOPITHECUS se han clasificado dos especies una más fuerte y otra más grácil, se alimentaba de vegetales, era bípedo, su cerebro era pequeño seguimos con el HOMO HÁBILIS se llama hábilis porque era capaz de elaborar herramientas, su cerebro era mayor, se cree que era más inteligente seguimos con HOMO ERECTUS fue el primer homínido en salir de África, tiene capacidad de comunicación y desarrolla un lenguaje básico, descubre el fuego el HOMO ANTECESSOR es el homínido más antiguo de Europa, su yacimiento principal está en Atapuerca el HOMO SAPIENS utilizaba diversidad de herramientas, desarrolló un lenguaje complejo, tenía capacidad de aprender a través del intercambio de ideas, aparece el arte y por ultimo tenemos al HOMBRE DE NEANDERTAL era más robusto que el homo sapiens, tenía menos estatura que el homo sapiens, fue el primer homínido en enterrar a sus difuntos ahora vamos hablar sobre la bioantropología es el estudio de la humanidad, de los pueblos antiguos y modernos y de sus estilos de vida el objetivo es entender la variabilidad biológica del hombre tanto en el pasado como en el presente su historia tenemos Johann Friedrich Blumenbach, Franz Boas, Charles Robert Darwin y gumball y sus ramas que presenta son la antropología forense, paleopatología, bioarqueología, paleontología, antropología genética y por ultimo ecología humana ahora vamos con el tema de antropogenesis y humanización se refiere a todo lo que está relacionado con el origen y la evolución del hombre se basa en la teoria evolucionista charles darwin Surgió tras observar la flora y la fauna del archipiélago de las islas Galápagos, en un viaje que realizó en el buque "Beagle" recorrido que duró cinco años Darwin lo que dice la teoria en cada generación se van presentando diferencias hereditarias sin explicación aparente la antropogenesis surgio en africa donde había existido jungla se fue instalando el paisaje estepario conocido como sabana.

DESARROLLO

Continuaremos hablando de los temas sobre el origen y evolución de la vida y el hombre tenemos la especie humana ha evolucionado de otras especies que no eran humanas primero tenemos a la teoría creacionista que esta basada en conceptos religiosos basado en la biblia de ahí tenemos a la teoría de la generación espontanea donde aristoteles sostenia que ciertas formas de vida surgían de una manera espontanea la teoría de Charles Darwin y de ahí la de Lamarck, de ahí homínidos y los homo sapienz y sobre las características de los primates algunas son manos y pies con cinco dedos, Pies plantígrados, Pulgar oponible en manos y pies (algunas especies, como el hombre, han perdido la capacidad de oponer el pulgar del pie), Clavículas presentes, Uñas planas en lugar de garras (en la gran mayoría de las especies), Visión a color (en la gran mayoría de las especies), Articulaciones del hombro y del codo bien desarrolladas son algunas características de los primates que son los homínidos miembros de la familia homínidae, a un conjunto de primates sin cola, entre los cuales se hallan cuatro géneros Incluye 8 especies vivientes, tales como los humanos, los orangutanes, los gorilas, los chimpancés y los bonobos son los homínidos bípedos y sin cola son originarios en África los homínidos son los primates de mayor tamaño en existencia aunque puede variar con la especie, su peso puede ir de los 48 a los 270 kilogramos presentan un comportamiento social complejo, con vocalizaciones y expresiones faciales diferentes su comportamiento sexual es elaborado, no sujeto necesariamente a fines reproductivos, sino vinculado al placer, lo cual los distingue de otras especies de animales la dieta de los homínidos es omnívora, capaz de mezclar frutas, vegetales, hojas, hongos y semillas, con carne, pescado e insectos, aunque la base de su alimentación suele ser vegetariana el homínido y su relación con la naturaleza a comienzos de la historia de la humanidad en la era prehistórica, la relación entre el hombre y la naturaleza era casi simbiótica el hombre era un animal que tenía que sobrevivir como cualquier otro el homo habilis fue llamado así porque desarrollo la habilidad para utilizar las piedras afiladas para cortar la carne y tallos de raíces que eran parte de su dieta habitual mas adelante el homo erectus desarrollarían utensilios y herramientas de piedra como (cuchillos, hachas, raspadores) también se caracterizo por ser el primero en producir y utilizar el fuego los Neandertales innovaron en técnicas de supervivencias y cazaban en grupo y se abrigan del frío en cavernas el instinto de supervivencia del hombre prehistórico hizo que fuese encontrado en la naturaleza herramientas y cobijo para su subsistencia el comportamiento se considera que los Homo Ergaster pueden haber sido los primeros homínidos en establecer relaciones sociales complejas precisamente facilitadas por los primordios de lenguaje oral articulado que se veía acompañado por lo que era un gran cerebro se vio igual el desarrollo del cráneo ya que estos ingerían proteínas hacia que el cerebro fuera creciendo.

CONCLUSIÓN

es que el ser humano ha cambiado y que a través de los años ha ido mejorando podemos destacar que el hombre pasó de ser un animal, a otro notablemente superior sin embargo la evolución es más que eso mucho más. Marcó la historia del hombre para siempre, por el simple hecho que dio inicio a ella esta nos demuestra que nuestra especie tiene una larga historia aun inexplorada y con mucho por estudiar siempre luchando por sobrevivir, manteniendo un equilibrio el simple hecho de haber sido primates, para pasar por cientos de nuevas especies por incontables años, nos dice que nosotros, como el resto de las especies, vamos cambiando siempre para mejor.